

## CONGRES EUCHARISTIQUE A METZ

Mgr Benzler évêque de Metz, a adressé à son clergé une lettre circulaire pour lui annoncer le tenue d'un congrès eucharistique diocésain, qui s'est tenu à Metz les 8 et 9 juin.

Selon les vœux du congrès international, des rapports y ont été présentés sur l'état du culte eucharistique dans les paroisses et les établissements diocésains. On y a traité aussi la question de l'organisation dans le diocèse de l'apostolat eucharistique, par la tenue régulière de congrès cantonaux, tels qu'ils se pratiquent avec fruit dans le diocèse de Trèves et dans beaucoup de diocèses de France.

En dehors de ces deux questions d'ordre général, on y a borné les études eucharistiques proprement dites à un sujet unique, d'une importance et d'une actualité incontestables : " La communion fréquente chez les jeunes gens ", et, pour joindre la pratique à la théorie, les jeunes gens ont été spécialement convoqués aux deux offices du soir à la cathédrale, ainsi qu'à l'Adoration nocturne et à la messe de communion qui l'a clôturée.

Ce congrès diocésain a été très fructueux.

## CONGRES EUCHARISTIQUE D'YZEURE

Voici quelques détails sur le beau Congrès tenu à Yzeure, près Moulins, sous la présidence de Mgr Lobbedey.

Après la messe solennelle de clôture, magnifique procession du Saint Sacrement porté par Mgr Lobbedey.

12.000 personnes se pressaient sur le parcours de 3 kilomètres à travers les rues, les chemins enguirlandés, les maisons pavoisées les arcs de triomphe, par un beau temps. On remarquait la présence de nombreuses bannières des associations de Moulins.

Après-midi, séance d'étude avec rapports sur les œuvres eucharistiques et éloquente allocution de Mgr l'évêque.

Le Congrès s'est terminé par un sermon émouvant de M. le chanoine Lamérand, du Nord, et un salut solennel.

Journée imposante et consolante comme de longtemps on n'en avait vue dans ce pays.